
 

 

 

 

Landesrat Achleitner: Mühlviertler Schnellstraße S10 muss rasch weitergebaut 

werden 

 

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „S10 ist wichtige Lebensader für Region 

und den Standort – es müssen umgehend Lösungen gefunden werden, damit Bau der 

Umfahrung Rainbach nicht verzögert wird“ 

 

„Die Mühlviertler Schnellstraße S10 ist eine wichtige Lebensader nicht nur für die 

Region Mühlviertel, sondern darüber hinaus für den gesamten Standort Oberösterreich. 

Daher müssen rasch Lösungen gefunden werden, die die den geplanten Weiterbau 

ohne Verzögerungen ermöglicht“, stellt Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner zu 

den jüngsten Entwicklungen fest, dass sich der Weiterbau verzögert, weil die ASFINAG 

unter anderem Ersatzlebensräume für Fledermäuse und Schmetterlinge finden muss. 

 

„Die Mühlviertler Schnellstraße hat wichtige Impulse für die gesamte Region gebracht. Daher 

muss der Weiterbau bis zur Grenze so schnell als möglich fortgesetzt werden. In einem 

nächsten Schritt soll deshalb der Bau der Umfahrung Rainbach rasch gestartet werden, auch 

um die Bewohnerinnen und Bewohner dort vom Verkehr zu entlasten. Ich appelliere daher an 

die ASFINAG, die entsprechenden notwendigen Schritte umgehend setzen“, betont Landesrat 

Achleitner. 
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